

Donate A Plate® – Bunte Schalen gegen Brustkrebs

Die nationale Aktion Donate A Plate® setzt mit auffälligen Porzellanschalen ein Zeichen der Solidarität für Betroffene und rückt Brustkrebs in den Fokus der Öffentlichkeit. Die kunstvollen Motive haben dieses Jahr die Schweizer Designerinnen Lina Müller, Christa Michel, Laura Jurt und Sonnhild Kestler entworfen. Entstanden sind erneut vier einzigartige

Schalen, die ab Oktober für den guten Zweck verkauft werden. Pro Schale gehen insgesamt 15 Franken an die Krebsliga Schweiz sowie die beiden Vereine «Leben wie zuvor» und «Savoir Patient».

Ermöglicht wird Donate A Plate® durch das gemeinsame Engagement verschiedener Unternehmen, Institutionen und Privatpersonen.

Die Schalen mit den kunstvollen Motiven sind über www.donateaplate.ch für CHF 44.– (exkl. Versandkosten) erhältlich sowie exklusiv bei Sibler AG, Einzigart und Kitchener.

Laura Jurt

Laura Jurt ist ein einem grossen Haus mit vielen Tellern aufgewachsen. Sie illustriert und gestaltet vorwiegend Bücher und Texte. Wenn sie nicht von Hand arbeitet, setzt sie gerne einfache, direkte Verfahren ein. Am liebsten arbeitet sie mit verschiedenen Drucktechniken wie Papier- oder Linoldruck. Die Schale für Donate A Plate ist aus Reststücken von Linolplatten entstanden, die zu klein waren um sie weiter zu verwenden und zu gross um sie wegzuerwerfen. Laura Jurt hat daraus kleine ornamentale Muster geschnitzt und damit ihr Sujet entworfen. Laura Jurt arbeitet als selbständige Illustratorin in Zürich.



Lina Müller

Lina Müllers Arbeit ist ein gegenseitiges Wechselspiel zwischen Illustration und Kunst, deren Grenzen fließend sind. Besonders in freien Arbeiten richtet sie ihr Augenmerk auf Phänomene und Oberflächen der Natur sowie deren Vortäuschung. Ihre Bilder sollen Rätselhaftes, Zaubhaftes oder auch Unheimliches evozieren, sie möchte mit ihren Illustrationen die Fantasie des Betrachters anregen. Ihre Werke werden in einem oftmals aufwändigen Prozess mit Acrylfarbe gemalt oder mit Kugelschreiber gezeichnet, bevor sie digitalisiert werden. Lina Müller arbeitet als selbständige Illustratorin und Künstlerin in Altdorf und Luzern.



Christa Michel

Im Zentrum der Arbeiten der Strickdesignerin Christa Michel steht die Auseinandersetzung mit dem Bildhaften: In ihren Designs adaptiert sie die Ästhetik von computerbasierten Pixelgrafiken. Einflüsse aus Kunst, Musik und Mode finden sich ebenfalls in ihren Kreationen wieder. Christa Michel arbeitet in ihrem eigenen Atelier in Zürich. Seit 10 Jahren unterrichtet sie an der HSLU Luzern Textildesign.



Sonnhild Kestler

Viele kennen die farnefrohen Foulards, Kleider und Accessoires der bekannten Schweizer Textildesignerin Sonnhild Kestler. In ihrem Atelier in Zürich entwirft sie ihre Kreationen und druckt sogar alles selber im Siebdruckverfahren. Ihre grösste Inspiration ist das traditionelle Kunsthandwerk aus aller Welt, vor allem aus Osteuropa, Asien und Arabien. Ihre Vorliebe für ornamentale Muster zeigt sie auch in ihrer Arbeit für Donate A Plate. 2010 wurde sie vom Schweizerischen Bundesamt für Kultur mit dem «Grand Prix Design» ausgezeichnet.



**DONATE
A PLATE**
Ein Zeichen gegen Brustkrebs